

Werke zweier Künstler

KULTCAFÉ Schönes für Auge und Seele.

HILPOLTSTEIN – „Zwei Künstler, eine Leidenschaft“, so der Titel der neuen Ausstellung im Café Grimm in Hilpoltstein. Gabriele Leberl aus Nürnberg und Norbert Köhl aus Schwabach zeigen ihre Werke. Der Kunstverein Spectrum, dem die Künstler auch angehören, organisiert die Ausstellungen im Grimm. Leberl beschäftigt sich lange schon mit Male-

rei, gibt auch Kurse. Gerne malt sie in der Öl-Lasur-Technik. Die kleine „Cocktail-Serie“ sorgt für Schmunzeln.

Den Grafik-Designer und Maler Norbert Köhl aus Schwabach hat die Leidenschaft des Malens seit seiner Jugend in ihren Bann gezogen. Er wird Farblithograf und erlernt die Technik der Steinlithografie und stu-

diert in Nürnberg Grafik und Design, experimentiert mit Farben und Formen. Er verwendet Aquarell- und Ölfarben, arbeitet aber auch mit Pigmenten sowie mit verschiedenen Materialien, das eröffnet ihm neue Wege, seine Ideen umzusetzen. Zu sehen sind die Werke bis 7. Juli im Café in der Christoph-Sturm-Str. 4 zu den üblichen Öffnungszeiten.



„Zwei Künstler - eine Leidenschaft“, so lautet die neue Ausstellung, die im „KultCafé Grimm“ bis 7. Juli zu sehen ist.

Foto: Kunstverein Spectrum